

# RALLYE EPERNAY-VINS DE CHAMPAGNE

## 2013

Communiqué

### Le travail collectif récompensé

**Le bilan de la 17<sup>e</sup> édition du Rallye Epernay-Vins de Champagne vient d'être effectué devant les partenaires dont la Ville d'Epernay et les représentants des sections locales des vigneron.**

La 17<sup>e</sup> édition du Rallye Epernay-Vins de Champagne qui s'est déroulée du 22 au 24 mars, s'est « clôturé » courant mai, par le « debriefing » de l'épreuve avec les représentants des sections locales des vigneron et la réunion des membres du « Partenaires club ».

Portant sur de multiples points liés à l'organisation, le rapport d'observation de la Fédération Française du Sport Automobile dont le but est d'évaluer le rallye par rapport aux obligations imposées par le statut du rallye et de prendre en compte les efforts particuliers faits par l'organisateur afin de valoriser son travail, a été évoqué. « À ce jour, il est l'un des meilleurs de l'année, a révélé Jean-Claude Leuvrey, le président du Comité du Sport Automobile Champagne-Ardenne. *La relation étroite existant avec la Ville d'Epernay a été particulièrement remarquée.* » L'équipe d'organisation bien épaulée par ses partenaires dont la Ville d'Epernay, les communes traversées et les sections locales des vigneron sans oublier les « privés » ainsi que le département de la Marne et la Région Champagne-Ardenne obtient une juste récompense. « *C'est un travail collectif qui contribue à des conclusions aussi bonnes, note Benoît Moittié, conseiller général et adjoint au maire d'Epernay. Tout se déroule dans une ambiance familiale. Au-delà de la passion, se sont créées au fil des années, des relations amicales et de complicité. Tout le monde s'est retroussé les manches et a participé pour que le challenge soit réussi.* »

#### Ils ont dit

- Frédéric Duhal, président de l'Association Sportive Automobile de Champagne : « *Le Rallye Epernay-Vins de Champagne est une grosse opération qui évolue d'année en année. Toute l'économie locale en profite. Cette année, le départ fut difficile en raison du budget. Les 14 membres du comité d'organisation se sont craché chacun dans les mains pour parvenir à la réussite de cette édition 2013. Sans le soutien de la Ville d'Epernay, des communes traversées et d'autres partenaires privés ou publics sans oublier des sections locales des vigneron, cette épreuve ne pourrait pas se dérouler.* »

- Jean-Claude Mlakar, représentant des sections locales des vigneron : « *Les vigneron ont encore de belles années à collaborer avec l'ASAC. Je ne peux pas indiquer le nombre de professionnels qui s'investissent, et en plus, désormais, dans l'implantation des spéciales dans leurs communes ! Derrière chaque vigneron « leader » représentant les sections locales lors des réunions, se trouvent 10 à 15 autres qui donnent un coup de main ! Avec les bouteilles collectées auprès de chacun, nous menons différentes opérations différentes chaque année. La Soirée de bienvenue organisée le vendredi soir chez Automotor est devenue une institution réputée dans toute la France.* »

- Jean-Claude Leuvrey, président du Comité du Sport Automobile Champagne-Ardenne : « *J'insiste sur cette fidélité qui existe depuis 17 ans, avec cette implication des vigneron de Champagne : du régional à la Coupe de France première division coefficient 5, sur ces outils de travail que sont les routes entre les vignes transformées durant un week-end en terrain de jeu à Festigny et aux alentours, respectés par les concurrents... ce n'est que du bonheur. Nous sommes prêts à vivre d'autres grands moments ensemble.* »

- Benoît Moittié, conseiller général, vice-président du Conseil général, adjoint au maire d'Epernay : « *Que de chemins parcourus en 20 ans ! Cette manifestation véhicule une image de notre région et de*

*nos entreprises. Le dynamisme de notre territoire est montré. C'est un vecteur de communication formidable en terme touristique. Les répercussions économiques sont indéniables. Cette épreuve permet aussi à un ensemble d'individus de se retrouver et de partager la même passion du sport automobile. C'est un événement incontournable du calendrier. Epernay vise à devenir une commune touristique. Dans le cadre du listing, le rallye figure en bonne place parmi les événements récurrents. »*

### **La 17<sup>e</sup> édition en quelques chiffres**

- 162 engagés, 148 partants,
  - 300 bénévoles,
  - 65 accréditations presse,
- venus de toute la France, de la Réunion, de Suisse et de Belgique.
- 900 à 950 nuitées occupées,
  - 1000 repas distribués,
- en dehors des spectateurs et des équipages.
- 1200 à 1300 personnes présentes en permanence sur l'Esplanade Charles de Gaulle (parcs fermés et d'assistance, village du rallye) durant trois jours.
  - 180.000 à 190.000 euros de budget.
  - 15 sections locales de vigneron impliquées dans l'organisation.
  - 500 bouteilles de champagne collectées auprès des vigneron.
  - 700 flûtes de champagne offertes, 150 bouteilles de champagne dégustées lors de la traditionnelle Soirée de bienvenue chez Automotor le vendredi.
  - 3000 éditions limitées de capsules vendues.
  - Entre 2000 et 3000 personnes (avec des pics à 11000) ont vu en mars, les informations de la page consacrée au Rallye Epernay-Vins de Champagne sur le réseau social Facebook.

### **La 18<sup>e</sup> édition en route**

Le comité d'organisation a retenu une date pour la 18<sup>e</sup> édition du Rallye Epernay-Vins de Champagne qui conserve son statut d'épreuve majeure (coefficient 5) de la Coupe de France des Rallyes 1<sup>ère</sup> division : 21, 22 et 23 mars 2014.

Devant les partenaires réunis ce 23 mai, l'affiche et la plaque ont été dévoilées de même que quelques axes de réflexion. Les caves de champagne et le terme « national » associé au rallye sont mis en valeur sur ces premières maquettes susceptibles d'évoluer. Rendez-vous est pris et... à prendre !

**Site Internet : [www.asac-champagne.fr](http://www.asac-champagne.fr)**

*Retrouvez le Rallye Epernay-Vins de Champagne sur sa page Facebook*

<b>Contacts</b>	
ASAC Champagne Correspondance postale : Garage Varlet Automobiles 9, chemin des Bas Jardins ZA Commerciale de Dizy 51530 Dizy Tél. : 06 15 35 25 52 Fax : 03 26 58 12 72 E-mail : <a href="mailto:contact@asac-champagne.fr">contact@asac-champagne.fr</a>	- Presse : F. Dart, tél. : 06 11 97 25 80 E-mail : <a href="mailto:fa.dart@wanadoo.fr">fa.dart@wanadoo.fr</a>